



COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : Graffitis racistes

Le parti socialiste guyanais condamne et s'insurge contre l'inscription raciste visant David RICHE, candidat à la législative partielle, Maire de Roura et Président de l'Association des Maires de Guyane.

David est un Cayennais. Comme tout guyanais, il a choisi la Guyane comme destin. Il a bâti en Guyane et a construit sa famille en Guyane. C'est un enfant du pays qui a su obtenir notre soutien grâce à son implication, son engagement sans faille et son travail dans sa Guyane natale.

Sachons montrer aux guyanais qui nous écoutent et nous observent que nous refusons l'aveuglement du racisme et de l'obscurantisme et que nous condamnons avec véhémence ce genre de comportement ignoble qui consiste à cataloguer un homme, un guyanais, un frère, juste parce qu'il a la peau blanche.

N'imitons pas ces adeptes d'un nouveau Ku Klux Klan noir et ne faisons pas renaître de ses cendres le régime honni de l'apartheid. Restons dans la raison républicaine et rejetons l'opprobre émotionnel d'un extrémisme raciste et inacceptable.

Montrons-nous dignes d'humanité et soutenons David RICHE dans son combat juste et loyal.

Fait à Cayenne le 24 février 2018

Le Secrétaire Général


Roland LEANDRE